

Un notable lui demanda : « Bon maître, que dois-je faire pour avoir la vie éternelle en héritage ? »

Jésus lui dit : « Pourquoi dire que je suis bon. **Personne n'est bon, sinon Dieu seul.**

Tu connais les commandements : Ne commets pas d'adultère, ne commets pas de meurtre, ne commets pas de vol, ne porte pas de faux témoignage, honore ton père et ta mère. »

L'homme répondit : « Tout cela, je l'ai observé depuis ma jeunesse. »

[*]À ces mots Jésus lui dit : « Une seule chose te fait encore défaut : vends tout ce que tu as, distribue-le aux pauvres et **tu auras un trésor dans les cieux. Puis viens, suis-moi. »**

Mais entendant ces paroles, l'homme devint profondément triste, car il était très riche.

Le voyant devenu si triste, Jésus dit : « Comme il est difficile à ceux qui possèdent des richesses de pénétrer dans le royaume de Dieu.

Car il est plus facile à un chameau de passer par un trou d'aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. »

Ceux qui l'entendaient lui demandèrent : « Mais alors, qui peut être sauvé ? »

Jésus répondit : « **Ce qui est impossible pour les hommes est possible pour Dieu. » [...]**

Jésus déclara : « Amen, je vous le dis : nul n'aura quitté, à cause du royaume de Dieu, une maison, une femme, des frères, des parents, des enfants, sans qu'il reçoive bien davantage en ce temps-ci et, dans le monde à venir, la vie éternelle. »

A ELF

Nous avons ici un récit qui révèle une attitude courante. C'est pourquoi la rencontre de Jésus et du riche notable est suivie d'un dialogue explicatif avec les disciples. La richesse, est celui qui donne son sens au récit. Quelle est l'intention de cet homme ? Ce qui le pousse, est-ce l'inquiétude au sujet de son salut ou le désir de recevoir des félicitations publiques ? Peut-être est-il vraiment un chercheur honnête. Selon un usage bien établi, il se croit obligé de flatter celui à qui il s'adresse : "Bon Maître...". C'est sans doute cette flatterie qui fait réagir Jésus. Elle n'a pas de sens - à moins que... le notable découvre qu'en la personne de Jésus, il rencontre son Dieu.

La question de l'homme riche révèle qu'il considère Dieu comme un examinateur qui soumet les hommes à une série d'épreuves. Il a conscience d'avoir passé le niveau élémentaire. Il voudrait maintenant réussir le niveau supérieur.

La réponse brutale de Jésus au verset [*] n'est pas une nouvelle épreuve. Dieu n'est pas un examinateur sévère, qui filtre les entrées dans son royaume en posant des conditions difficiles. Dieu désire que tous puissent y entrer. Mais ce sont les hommes qui se disqualifient, en se fiant à leurs richesses au lieu de mettre leur confiance en Dieu. Jésus cherche précisément à amener cet homme à mettre en Dieu toute sa confiance ; mais pour cela, il faut qu'il cesse de faire de sa richesse une sécurité. Saura-t-il renoncer pour s'en remettre à Dieu seul ? Malheureusement non. Il est l'exemple inverse des petits enfants. Il ne sait pas recevoir. Il ne sait qu'acheter. Aussi ne peut-il imaginer de vivre les mains vides. La confiance dans ses richesses est l'obstacle principal à l'entrée dans le Royaume. Elle donne un sentiment de force et de sécurité, qui est contraire à l'esprit, de pauvreté, de foi que demande Jésus.

MONASTERE INVISIBLE de la Province de Reims

Novembre 2014

Feuillet proposé
par le Service des Vocations
du diocèse de **Beauvais, Noyon et Senlis**



Les moniales



A utiliser seul ou en groupe ...

**Père Guillaume DEVEAUX, responsable du
Service des Vocations**
gdeveaux@gmail.com
Secrétariat du service : tel 03 44 06 28 36
vocations60@catho60.cef.fr

Vocation

Quand j'avais 12 - 13 ans, on m'a remis une image, sur laquelle était inscrite cette phrase qui m'a fort marquée.

« L'Amour n'est pas aimé ! » St François

Cette phrase m'a gardée et stimulée, le but de la vie, c'est **aimer**! Enfant je désirai me marier et avoir de nombreux enfants. J'admirai mes parents qui avaient fondé une famille unie où l'amour était donné à chacun. L'année de mon bac tout a basculé. Avec l'aumônerie nous sommes parties quelques jours « faire retraite » dans une abbaye. J'étais admirative de voir et d'entendre des hommes si heureux de nous parler de leur vie toute donnée à Dieu dans la prière, la vie fraternelle, le travail. C'est là que j'ai découvert la richesse de la prière qui est devenue pour moi une vraie relation avec le Seigneur. Trois ans plus tard, je termine mon diplôme d'infirmière et je décide pour les vacances de partir, en touriste, avec deux amies, l'une croyante, l'autre pas, sur les pas de Ste Thérèse à Lisieux. Le dimanche pour gagner du temps nous assistons à la messe au Carmel. L'évangile était celui de la rencontre de Jésus avec le jeune homme riche. Dans l'homélie cette phrase reprise plusieurs fois par le prêtre : « et nous, que sommes-nous prêts à quitter par amour ? » m'a bouleversée. A la sortie mon amie non croyante me dit : moi je te verrai bien là au Carmel ! De sa part cela m'a surpris mais aussi touché au cœur.

J'ai essayé pendant quelques temps de faire l'impasse sur cet épisode. Dans ma prière je demandais au Seigneur de m'éclairer. Un vrai combat, j'avais toujours ce désir de fonder une famille. J'ai pris contact avec un prêtre de mon

diocèse. Il m'a indiqué une équipe où des jeunes étaient en discernement. J'ai vécu dans la foi la recherche d'une réponse à un appel. Tout en continuant mon travail à l'hôpital j'ai découvert la spiritualité de Ste Claire et St François.

Un an après je frappais à la porte du monastère des Clarisses ... et je n'ai jamais eu envie de repartir. Je suis comblée par l'amour du Seigneur. Chaque jour je découvre un peu plus dans la louange et l'action de grâce le bonheur d'aimer et d'être aimée. Cela fait 30 années que cela continu. Alléluia !

Sr Elisabeth

Spiritualité

A travers le témoignage de François d'Assise, Sainte Claire a rencontré le Christ. Toute sa vie, elle lutta pour faire reconnaître par l'Eglise sa Forme de Vie approuvée la veille de sa mort.

"Vivre l'Evangile dans la pauvreté et l'humilité du Fils de Dieu "

Dans la prière et une joyeuse pénitence, en vie fraternelle. Ainsi se résume notre charisme :

un visage : le Christ

une Parole : l'Evangile

un chemin : Pauvreté - Humilité – Prière



Regarde-le, contemple-le et n'aie d'autre désir que de l'imiter ! Sainte Claire

Par l'intercession de Sainte Claire prions avec confiance pour les vocations :

PRIERE

Claire, ma sœur - Claire mon amie, sur toi a resplendi la beauté du Créateur et tu vas tranquille à sa rencontre. Partage-moi ta confiance pour aller dans l'aujourd'hui que Dieu me donne sans jamais oublier sa présence aimante et sans laisser mes pas s'alourdir dans la tristesse de l'absence.

Quand le poids du jour ou de la grisaille sont là,

Claire, veux-tu me garder dans la patience et la paix ?

Apprends-moi à changer toute peur en sérénité,

Donne-moi d'accueillir le regard d'amour de Jésus

dans la réussite comme dans l'insuccès.

Claire, veux-tu mettre au cœur de ceux de celles que tu appelles à te suivre l'élan de ta simplicité

pour vivre chaque instant dans cette force de communion qui est tienne et redire avec toi : "Seigneur sois béni de m'avoir créée."

Avec Jésus le Fils de Dieu

AMEN

Intention de prière pour notre diocèse

[NOVEMBRE 2014]

Filles de la Charité de Saint Vincent de Paul

« Notre vocation est d'aller enflammer le cœur des hommes, de faire ce que fit le Fils de Dieu, Lui qui vint porter le feu dans le monde pour l'enflammer de son amour (...) Il est donc vrai que je suis envoyé non seulement pour aimer Dieu, mais pour le faire aimer. »
Saint Vincent de Paul, conférence 1653

(Intention parue dans la revue L'Appel – oct. 2014)



Intentions de prière du pape

Pour que **les personnes qui souffrent de la solitude** expérimentent la proximité de Dieu et le soutien de leurs frères.

Pour que les jeunes, séminaristes, religieux et religieuses, aient des **formateurs** compétents et pleins de sagesse.

Agenda diocésain

Dimanche 30 novembre 2014 :

- Lancement de l'**Année de la Vie Consacrée** (qui se terminera le 2 février 2016)
 - **Rassemblement diocésain des collégiens (6°, 5° et 4°)** à Clermont
« *En avant en Avent !* » avec notre évêque.

Pour aller plus loin
dans la prière

<http://www.mavocation.org/>

